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Heiliger Abend 2019 

Meine Kinder, es ist wieder einmal so weit: der Heilige Abend verzaubert die Kinderherzen mit 

Geschenken und so manch prächtig geschmückter Weihnachtsbaum bleibt den Kindern in ihrer 

Erinnerung an eine heile Welt bestehen. Ihr, als Meine verlängerten Arme auf Erden, wisst natürlich, 

dass es in erster Linie darum geht, inneren Frieden zu erhalten und auch für viele Menschen, den Tag 

Meiner Erdengeburt zu feiern bzw. zu ehren oder zu achten. Gerade heute und morgen, solltet ihr, 

Meine Kinder, in freiwilliger Weise wieder sehr viel innig beten, Licht senden und auch alles andere 

tätigen, was ihr sonst auch tut, um auch dadurch wieder einmal den Frieden auf Erden in den Herzen der 

Menschen zu verankern und ihren Glauben an die heile Welt zu Weihnachten zu bestätigen. Als 

weltlich-orientierter Sichtweise, ist das friedliche Weihnachtsfest ein ganz wichtiges Bollwerk gegen alle 

Arten von Gewalt und Krieg, denn der christlich geprägte Mensch, möchte nichts anderes, als Frieden 

und harmonische Eintracht im Familien- oder Freundeskreis zum Weihnachtsfest. Amen.  


